



Compte rendu du CDAS du 7 juin 2016

Site internet : <http://www.financespubliques.cgt.fr/56>

Page Facebook

Ordre du jour

- 1- Approbation du compte rendu du conseil du 3 mars 2016
- 2- Rapport d'activité 2015 de la délégation d'action sociale
- 3- Présentation du compte rendu d'activité du service social pour l'année 2015
- 4- Point sur la restauration
- 5- Point sur les séjours été 2016
- 6- Actualités action sociale et questions diverses

1- Approbation du compte rendu du conseil du 3 mars 2016

Le PV est approuvé à l'unanimité.

2- Rapport d'activité 2015 de la délégation d'action sociale

La déléguée a présenté le rapport d'activité de la délégation pour l'année 2015.

Voici les principaux points évoqués :

- **Bénéficiaires** : 1 160 actifs, 1 979 retraités et 680 enfants en 2015.

Le nombre d'actifs et d'enfants diminue, celui des retraités augmente. Merci les suppressions d'emplois.

La délégation gère l'action sociale pour la DGFIP, les Douanes, la Centrale, la CCRF, l'Insee.

Les retraités sont suivis par la mise à jour des titres à pension .

- **Budget** :

3 types : subventions séjours enfants pour 2 136€, prévention médicale pour 700€ et restauration , CAL et frais de fonctionnement de la délégation pour 109 456€.

- **Restauration** :

4 restaurants financiers : Ploërmel, Pontivy, Vannes Pobeguïn et Lorient vedette des Douanes.

La brigade des douanes (5 personnes) de la Trinité va être rattachée à Lorient et Brest.

5 restaurants conventionnés : A Vannes le restaurant du conseil départemental, celui de la rue de la Loi et le cercle mixte de la gendarmerie; à Lorient l'agora Polygone et le foyer Courbet.

37 552 repas ont été servis au total dans le Morbihan.

Le nombre de repas est en baisse constante pour tous les restaurants.

Pour Pobeguïn, descendu en dessous de 100 repas par jour, la délégation va demander une aide « petite structure ».

Pendant la discussion, le Président a distillé une information sur la Gacilly : suite à la refonte de l'interco, le poste devrait disparaître !

- **Crédits d'actions locales** :

La dotation 2015 s'élevait à 45 214€. Elle a permis de financer les sorties retraités à hauteur de 3568€ ; les sorties actifs pour 9 779 et les autres opérations (chèques lire, chèques cadeaux solidarité, consultations psy, consultations CESF et bibliothèque sociale).

L'arbre de Noël a coûté 24 429€.

L'action sociale, c'est aussi l'ALPAF et l'EPAF.

L'ALPAF traite des aides et prêts au logement. Les dossiers sont d'abord traités par la délégation et l'assistante sociale notamment pour l'attribution des aides pécuniaires. 34 prêts, liés à l'habitat, ont été accordés pour un montant de 105 640€.

Vous trouverez en pièce jointe la liste des différentes prestations proposées. Lisez-la attentivement, car certaines ne sont peut-être pas encore très connues.

Bon à savoir : 2 membres d'un couple peuvent faire une demande de prêt, par exemple, ce qui permet d'augmenter le montant emprunté.

L'EPAF gère les vacances familles et enfants. 141 colons morbihannais sont partis en 2015.

Par ailleurs, la délégation a organisé un séjour auto-financé d'une semaine à la résidence EPAF de ST LARY (participation de 39 retraités).

Elle a pris part le 1^{er} décembre 2015 à la journée mondiale de lutte contre le SIDA).

3- Présentation du compte rendu d'activité du service social pour l'année 2015

Les professionnels de la filière sociale sont engagés dans un mouvement de protestation depuis plusieurs mois. Ils réclament la reconnaissance de leurs qualifications professionnelles notamment par une revalorisation de leur carrière en cadre A.

Dans le cadre de ce mouvement, l'assistante sociale n'a pas présenté son rapport. La CGT soutient pleinement les acteurs de cette filière et espère que leurs revendications aboutiront. Elle continuera de se battre à leurs côtés aux niveaux local et national. Elles ont déjà obtenu quelques avancées, il faut continuer ! A l'initiative de la CGT, les représentants ont lu une motion de soutien à leur mouvement.

Le médecin de prévention (qui fait partie de la délégation) n'est toujours pas remplacé. Il y a urgence, les agents en ont vraiment besoin.

4- Point sur la restauration

La DDPP doit déménager de la Cité fin juin. La nouvelle convention de restauration est en cours de finalisation.

Les collègues sont remplacés par les agents du SPF qui auront vocation à se restaurer rue Pobeguïn.

Coins repas

La délégation, comme elle l'avait annoncé, a commencé ses visites de postes par les petites trésoreries, 11 à ce jour.

Pour info, les tickets restaurants seront dématérialisés fin 2017.

A la demande de FO, un point a été fait sur **Troadec**.

Malgré les nombreux courriers intersyndicaux, même l'étude de faisabilité d'un RIA a reçu une fin de non recevoir. Ce qui montre l'état du dialogue social dans nos administrations.

Le restaurant de l'hôpital va être agrandi. 1 500 000 € de travaux financés pour 1/3 par la DDFiP et 2/3 l'hôpital. **Il nous a été garanti que les agents ne paieraient pas le prix des travaux.**

Les horaires d'ouverture seront élargies. Et sur demande, à partir de 16h, le restaurant sera ouvert pour des moments de convivialité. C'est beau !

Est ce à dire que la convivialité ne sera plus de mise à Troadec ?

5- Point sur les séjours été 2016

39 enfants en juillet et 45 en août partiront en vacances.

6- Actualités action sociale et questions diverses

Les représentants au CDAS Morbihan devraient pouvoir bénéficier d'une formation avant la fin de l'année.

- La délégation a conçu une plaquette recensant les consultations gratuites possibles dans le département : aide juridictionnelle, avocats, défenseur des droits...

Ce document sera disponible sur le site, vous le trouverez d'ores et déjà en pièce jointe. La délégation a réalisé un excellent travail.

Si vous avez des propositions pour améliorer l'action sociale dans le Morbihan, n'hésitez pas à nous les transmettre sur notre BALF cgt.ddfip56@dgifp.finances.gouv.fr .

